

TRIÁNGULO AMARILLO

Palabras clave: LIBERTAD, DESAPEGO, ELECCIÓN, GENEROSIDAD

LECTURA GENERAL

Este arquetipo triangular y amarillo representa para el hombre un filtro de *generosidad* y de *desapego*. Tiene el gran poder de la *libertad*. Enseña a dar y a desprenderse de personas, de objetos, de sentimientos... liberándonos de opresiones y ataduras. Es adecuado en personas posesivas y aún no liberadas. Al mismo tiempo, el triángulo amarillo nos enseña a saber recibir la ayuda de los demás, puesto que dar y recibir es la misma energía en distintas direcciones, igual que el amor y el odio.

Este arquetipo es muy útil para ayudar a *enfermos en fase terminal*; puede utilizarse el filtro para aprender o para ayudar a morir y a desvincularse de la materia y de los sentimientos. Es adecuado para personas muy posesivas y para promover el desarraigo y el desprendimiento.

LECTURA DETALLADA

PLANO ESPIRITUAL:

Arquetipo que amplifica la libertad de 'ser', en plenitud y en el tiempo presente.

Despierta la identificación con la eternidad de nuestro espíritu, creador de nuevas realidades en este presente vivencial.

Activa la capacidad de desprenderse de la vida terrena, de morir y de trascender el plano de la materia y la emocionalidad.

PLANO PSICOLÓGICO:

Despierta la fuerza del desapego y de la autonomía como individuo.

Libera al ser humano de opresiones, ataduras y actitudes posesivas, recibidas o emitidas.

Induce a saber desprenderse de personas, de sentimientos y de objetos, cambiando la forma de relacionarse con ellos desde la libertad del ser.

Fomenta la generosidad y el entreno de 'dar' sin condiciones.

Despierta la capacidad de saber recibir amor y atención de los demás.

Activa la capacidad de 'saber morir' a cada instante en esta existencia, de desvincularse de los sentimientos y las sensaciones que nos ligan a las personas y a la materia.

Nos impulsa a permitir morir y transformar partes de nuestro ego, y a desprendernos de infinidad de apegos, costumbres y hábitos grabados en nuestra personalidad.

PLANO FÍSICO-ENERGÉTICO:

Desvincula las ataduras persistentes en ciertos actos rutinarios del organismo, automatismos, compulsiones y tendencias a comportamientos tóxicos.

Activa las células-madre generadoras de nuevas realidades.

SEMILLA PEDAGÓGICA:

Lo que aprendemos de la semilla que planta en nuestra alma el Triángulo Amarillo es que somos seres libres, que podemos vivir sin estar apegado a nada, que podemos actuar con libertad y elegir siempre cada parte del camino. El desapego es la gran lección, es el código

que impulsa esta configuración geométrica amarilla, un color solar, como el de nuestra alma genuina libre y creadora. Incluso este código geométrico nos despierta el desapego a la propia vida, al cuerpo, a las creencias o condicionantes, por eso nos ayuda a morir en lo que éramos, para dar paso a un nuevo ser interno, cada vez más ligero de cargas.

MEDICINA DEL HÁBITAT Y ENTORNO:

Liberación y libertad del ser humano que habita en aquel lugar, desvinculación de los apegos y hábitos existentes, generosidad, desprendimiento y ligereza de la gente. Ayuda a liberarse de la materia durante la muerte o paso de transición a otros planos existenciales. El Triángulo Amarillo es el filtro de la desvinculación y la liberación de fuerzas opresivas de un lugar.

Trabaja potenciando la libertad del usuario de un lugar y ayudando a neutralizar sus apegos a la materia y las emociones coartadoras. En estados cercanos a la muerte (en un hospital o en una vivienda) el Triángulo Amarillo actúa liberando los vínculos con la tercera dimensión terrena, unos lazos que impiden a menudo el verdadero proceso espiritual, ayudando al moribundo a *cambiar de plano existencial*.

También es necesario en ambientes muy materialistas o donde predomine el egocentrismo. Recordemos que sobre el ser humano este arquetipo activa la libertad, el desapego, el cambio y la generosidad, enseñando al hombre a desvincularse de la materia o a entrar en otro plano superior de la existencia.

CODIFICA y APORTA: desapego, libertad de ser y de elegir, autonomía psicoespiritual
DESCODIFICA y TRATA: apegos, hábitos, creencias, dependencias, enganches energéticos

ENTIDAD ANGÉLICA ASOCIADA: El Triángulo Amarillo es el guía del Pasado

RELACIÓN ASTROLÓGICA: Júpiter en Leo

MANTRA ASOCIADO: *Eres libre y siempre lo fuiste*

SECUENCIA NUMÉRICA: 31825

ESCUELA GEOCROM, Barcelona-Piera
www.institutogeocrom.net